

Fecha: 17-01-2025
Medio: Las Últimas Noticias
Supl.: Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general

Título: Sernapesca se querella por muerte de delfín en Aysén

Pág.: 10 Cm2: 58,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 91.144 224.906 No Definida

Sernapesca se querella por muerte de delfín en Aysén

El Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca) presentó una querella en contra de los responsables de la muerte de un delfín chileno, luego que la necropsia arrojara que fue producto de terceros. Según el examen especializado, "es posible atribuir este varamiento a interacción con artes de pesca y muerte por ahogamiento". Daniela Leiva, directora regional de Sernapesca en Aysén, junto con pedir castigo a los autores de la muerte, dijo que "con estos resultados podemos constatar que existe la intervención de terceros, y como Servicio encargado de resguardar la fauna marina protegida, es nuestro deber tomar las acciones correspondientes para dar con los responsables de estos actos de violencia". El delfín chileno (Cephalorhynchus eutropia) es el único cetáceo endémico del país.